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Em 23 de Fevereiro de 2021, realiza-se a reunião bimestral do CMEA com a presença de, Bruno 
Felipe Gonçalves, Leandro Augusto Mancini, Fábio Luiz dos Santos, Diego Lustre Gonçalves, 
Valdir Pereira Ramos Filho, Eduardo Lage, Rafael Olímpio. Primeiramente o presidente da às 
boas vindas a todos. Pauta da reunião. 1 – Apresentação dos novos membros. 2 – Análises do 
Plano Municipal de Educação Ambiental (Cronograma). 3 – Outros Assuntos. O senhor Fábio 
Luiz dos Santos se apresenta aos demais conselheiros do Conselho Municipal de Educação 
Ambiental. O senhor Rafael Olímpio se se apresenta aos demais conselheiros do Conselho 
Municipal de Educação Ambiental.  O senhor Fábio Luiz dos Santos, fala sobre a retirada das 
cadeiras dos conselheiros destinadas a câmara municipal de São Bento do Sapucaí devido ao 
fato dos mesmos não poderem estar vinculados ao conselho devido ao conflito de interesse. O 
Senhor Valdir Pereira Ramos Filho sugere que o Conselho Municipal de Educação Ambiental, 
Conselho Municipal de Resíduos Sólidos e Conselho Municipal de Defesa Meio Ambiente sejam 
realizados em uma data com horários diferentes para que facilite o trabalho e gestão dos 
mesmos. O senhor Eduardo Lage concorda com a sugestão do senhor Valdir Pereira Ramos 
Filho devido aos conselhos terem assuntos interligados. O senhor Eduardo Lage comenta sobre 
a necessidade de um representante da associação de moradores mais ativo no Conselho 
Municipal de Educação Ambiental. O Senhor Bruno Felipe Gonçalves fala sobre o cronograma 
do Plano de Educação Ambiental e propõe de realizarmos uma atividade de educação 
ambiental no dia da água e da arvore no Monumento Natural da Pedra do Baú. O Senhor 
Valdir Pereira Ramos Filho diz que a logística de ida ao Monumento Natural da Pedra do Baú é 
complicada e sugere que atividade seja realizada no centro de São Bento do Sapucaí no rio 
Sapucaí Mirim, assim incentivando a revitalização do mesmo. O Senhor Bruno Felipe Gonçalves 
fala sobre as atividades para o dia da água e da arvore serem o plantio de mudas de arvores 
nos gabiões recém-construídos a beira do rio Sapucaí Mirim. O senhor Fábio Luiz dos Santos, 
fala sobre o reflorestamento de 2315 mudas devido a um TCRA sendo executado no bairro do 
Paiol Grande e comenta sobre deixar 100 mudas para realização de uma ação de Educação 
Ambiental. O Senhor Valdir Pereira Ramos Filho comenta sobre Analise do Plano de Educação 
Ambiental e recomenda que seja realizada uma revisão de modo que se torne um plano 
exequível, assim proporcionando um avanço e melhoria na educação ambiental do Município. 
O senhor Diego Lustre Gonçalves comenta que devemos realizar a triagem das ações proposta 
no plano e adicionar cronogramas para ensino fundamental II e ensino médio. O Senhor 
Eduardo Lage sugere, neste sentido, a expansão de ações de educação ambiental de forma 
continuada, para todos os níveis de ensino, sejam eles formais e informais, uma vez que a 
correta separação de lixo, por exemplo, deve começar dentro da casa das pessoas e ser feita 
sem distinção de sexo, idade etc. Assim como pondera que todas as ações devem ser 
planilhadas, terem metas, responsáveis e prazo no cronograma do Plano de Educação 
Ambiental à ser revisado de forma participativa. O Eduardo Lage ainda sugere a atualização 
das cadeiras destinadas a Secretaria de Educação devido à inatividade da mesma neste 
conselho e propõe a realização de uma reunião entre a secretaria Estadual e Municipal de 
Educação. O Senhor Diego Lustre Gonçalves diz que devemos realizar as atividades do Plano de 
Educação Ambiental de modo que elas não sejam pontuais e sim contínuas e dar suporte para 
as professoras de modo que elas recebam capacitações qualificadas, se engagem para que 
possamos sair da teoria, de forma a colocar em prática as ações que serão revisadas no 
referido Plano. O Senhor Bruno Felipe Gonçalves diz que irá passar o Plano de Educação 
Ambiental por e-mail e diz para os conselheiros realizarem uma leitura do plano para que 
possamos discutir alterações no mesmo na próxima reunião. Será anexado a esta ata como 
documento o plano de educação ambiental. Não havendo outros assuntos a tratar da-se por 
encerrada a reunião. Essa ata foi redigida e será assinado por mim Bruno Felipe Gonçalves, 
Secretário Executivo deste Conselho e será assinada também por Fábio Luiz dos Santos, 
Presidente do Conselho. 
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